



ひまわり組だより 担任 小坂 邦子

卒園式や練習も始まり、「一年のあゆみ」を振り返っています。
 2月、入園式、進級式に始まり、新しいお友達を迎え、1人1人の仲間と
 スタートしました。今年度は、コロナ禍の中、行事も急減少しました。
 そんな中、いっしょ会、おゆき会をみんなで頑張りました。沖縄ワールド、
 プラネタリウム見学、芋掘りといろいろな行事も経験しながら、楽しい一年を
 過ごし、仲間への思い出もたくさんできました。日常の友達への遊遊の中
 でも、思いやりや協調性等、心も大きく成長しています。こうして培った
 力を自信につなげて、新たな成長の扉を開いていってほしいです。
 ひまわり組での生活も1ヶ月を残すのみとなりました。
 就学するにせよへの意識も更に高くなるから、楽しく有意義に過ごしてい
 たいと思います。

一年間、子ども達の成長を見守り、たくさんのお力をいただき、
 ありがとうございます。

卒園式 3月27日(土)

春の陽気の中、子ども達も
 いよいよ巣立ちの時を迎え
 ます。職員一同、笑顔と
 拍手で送り出したいと思
 います。

おたんじょうび おめでとう

- ◎ おたー(よう)たろう
- ◎ とうやま ゆうせい

カンカルーやお勉強会

ゆり組からひまわり組まで1年間、取り
 組んできたカンカルーやお勉強会、頑張る力、
 意欲も増てきました。このステップを
 土台に、「継続は力なり」のこぼれを
 小学校に進学しても、また、各々力を発揮
 していくでしょう。

お別れ遠足

2月11日(木)
 さくら組と一緒に子ども達の国へ出かけます。

